

PUBLICACIÓN SEMINARIO

MEDIO: www.salmonexpert.cl

FECHA: 13 de septiembre

TITULO: Fraunhofer y Csiro presentan innovaciones para sustentabilidad industrial

LINK: <https://www.salmonexpert.cl/article/fraunhofer-y-csiro-presentan-innovaciones-para-sustentabilidad-industrial/>

Inicio > I+D+i > Fraunhofer y Csiro presentan innovaciones para sustentabilidad industrial

Fraunhofer y Csiro presentan innovaciones para sustentabilidad industrial



Expositores del seminario Innovación Sustentable: Desafíos para la Empresa del Siglo XXI.

Chile: Agrosuper y Novatech dieron a conocer sus casos empresariales en el seminario de innovación sustentable.

Por [Salmonexpert](#)

Con la presencia de unos 100 investigadores, académicos y empresarios que se desempeñan en diversas industrias, Fraunhofer Chile Research y CSIRO Chile organizaron el seminario Innovación Sustentable: Desafíos para la Empresa del Siglo XXI.

El propósito del encuentro fue abrir una conversación orientada a construir un país más sustentable a través de la investigación y desarrollo, haciendo un uso más eficiente de los recursos a lo largo de toda la cadena de producción en

industrias como la minería, acuicultura, alimentos y agroindustria.

El Centro de Biotecnología de Sistemas de Fraunhofer Chile Research cuenta con una nueva área de servicios de Biosustentabilidad Industrial.

“Específicamente, nos estamos enfocando en la innovación sustentable para la generación de energía a partir de residuos, la gestión de residuos en la acuicultura y para mejorar distintos procesos productivos”, expresó la Dra. Pilar Parada, Directora Ejecutiva del Centro de Biotecnología de Sistemas de Fraunhofer Chile Research.

Por su parte, el Dr. Orlando Jiménez, Director Ejecutivo de CSIRO Chile destacó “Las llamadas “data driven solutions” que entrega CSIRO y que desde el manejo de Big Data se pueden entregar respuestas aplicadas a los ámbitos de la acuicultura, el manejo de agua, la prevención y manejo de incendios y específicamente en minería, como destacaremos en este encuentro”.

El Gerente Industrial de Agrosuper, Álvaro Ortiz comentó que en esta empresa reutilizan los lodos para generar vapor y agua caliente. “Estamos invirtiendo US\$5,5 millones para implementar esta tecnología en varias de nuestras plantas” destacó.

Mientras que Gerardo Martí, Director Ejecutivo de Novatech está trabajando en un proyecto para que “el alimento no consumido por los peces y sus heces, no terminen en el fondo del mar contaminando al medioambiente”, puntualizó.